

**CLAUDIA SHEINBAUM**

EU DEBE EXPLICAR POR QUÉ SU INSISTENCIA EN EL TEMA DE LA REFORMA EN NINGÚN LADO DEL T-MEC SE MENCIONA AL PODER JUDICIAL.

PÁG. 35

EXIGE A EU NO INTERVENIR

Sheinbaum niega que la iniciativa toque al T-MEC

TRANSICIÓN 2024

Estados Unidos debe explicar por qué la insistencia en involucrarse en la reforma judicial, señaló Claudia Sheinbaum, presidenta electa, en alusión a la preocupación que externó el subsecretario del Hemisferio Occidental del Departamento de Estado, Brian Nichols.

“No tiene por qué haber tensiones. Dicen que interviene en el tratado; no es cierto, en ningún lugar en el T-MEC viene el tema del Poder Judicial, entonces no tendrían por qué intervenir en algo que corresponde a los mexicanos”, sostuvo.

Reiteró que no debe sorprender que la reforma avance, pues fue algo difundido en toda la campaña: “No es algo nuevo, como se gana con una mayoría tan contundente, es evidente que hay un mandato del pueblo”.

Además, insistió en que ésta no está afectando el mercado, o al menos no de forma total. “Hay esta idea de que el cambio de la moneda frente al dólar tiene que ver con la reforma al Poder Judicial. Pudiera ser en un porcentaje, pero hay otros factores internacionales que están afectando no sólo al peso”, dijo.

Por otra parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador aclaró ayer que la “pausa” que decretó no es con los gobiernos de Estados Unidos y Canadá, sino con sus embajadores en México.

“No les corresponde opinar sobre asuntos que competen a los mexicanos”, dijo en referencia al embajador estadounidense Ken Salazar.

—*Diana Benítez y David Saúl Vela*